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          Целью работы на основе анализа и оценки деятельности разработать мероприятия, направленные на повышение конкурентоспособности компании «FAW Group». Поставлены и решены следующие задачи: 1. рассмотреть организационно-экономическую характеристику компании; 2. провести анализ финансово-хозяйственной деятельности и финансового состояния исследуемой компании; 3. провести оценку конкурентоспособности компании; 4.разработать рекомендации по повышению конкурентоспособности международной компании FAW Group. Актуальность выбранной темы заключается в том, повышение уровня конкурентоспособности автомобильная промышленность имеет значительное влияние не только на компанию, но и на социально-экономическую систему территории, где она осуществляет свою деятельность. Исходные данные по работе: законодательные, методические, инструктивные материалы по теме, материалы производственной практики, монографии, учебники, справочники, научные и аналитические статьи и другие периодические издания по теме, материалы из открытых источников сети-Интернет. Финансовый анализ проведен с использованием стандартного приложения MS Excel. В работе сформулированы и обоснованы предложения, способные повысить конкурентоспособность компании, которые прежде всего относятся к непрерывному повышению квалификации персонала и создания создание корпоративной культуры и совершенствование системы распределения доходов.
        

        
          The aim of the work, based on analysis and evaluation of activities to develop measures to increase the competitiveness of the company "FAW Group". The following tasks are set and solved: 1. to consider the organizational and economic characteristics of the company; 2. to make an analysis of financial and economic activities and financial condition of the studied company 3. to evaluate the competitiveness of the company; 4. to develop recommendations to improve the competitiveness of international company FAW Group. Relevance of the chosen theme is that increasing the level of competitiveness of the automotive industry has a significant impact not only on the company, but also on the socio-economic system of the territory where it operates. Initial data on the work: legislative, methodological, instructive materials on the subject, materials of industrial practice, monographs, textbooks, reference books, scientific and analytical articles and other periodicals on the subject, materials from open sources of the network-Internet. The financial analysis was carried out using a standard MS Excel application. The paper formulates and substantiates proposals that could increase the competitiveness of the company, which primarily relate to continuous staff development and creation of corporate culture and improvement of the income distribution system.
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